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ASAMBLEA DE FIESTAS 2008 

Castellón de la Plana, sábado 5 de julio  

 

 

ORDEN DEL DIA 

 

SEGUNDO: 

     Una vez constituida la Asamblea, el alcalde, Alberto Fabra Part, presenta una 

propuesta para la elección de la Mesa que ha de presidir la Asamblea formada por: 

- Raúl Pascual Cherta como presidente. 

- Jaime Albert Tirado como vicepresidente. 

- Laia Bacas Casanova como secretaria. 

- Joan Josep Trilles i Font como vicesecretario. 

     Queda aprobada la propuesta y se forma la Mesa.  

     Por indisposición de Laia Bacas, actúa como secretario, Joan Josep Trilles.  

     La Asamblea de Fiestas ha quedado constituida por 100 miembros de los 140 

personas convocadas. Posteriormente, con la presencia de Enriqueta Pavón Cajal, 

pasamos a ser 101 asambleistas. 

 

TERCERO: 

     Una vez formada la mesa hay dos miembros de la Asamblea que piden la palabra. 

Raúl Pascual comenta que, aun cuando al final habrá un turno de palabra abierta, deja 

que se expresen.  

     José Vicent Martí, pide que haya turno de palabra abierta.  

     El presidente le contesta que al final habrá un turno de palabra abierta.  

     Vicent Grau i Reig, pregunta porque no están las Normas de Funcionamiento 

Interno en valenciano, pues es un derecho que todos tenemos. También pide que esta 

documentación la deberian tener todos los asambleistas antes de la asamblea.  

     La Mesa le contesta que trasladará a los órganos competentes la propuesta.  

     Jesús López Guillén, como presidente de la Junta de Fiestas pasa a hacer Balance 

de las Fiestas de la Magdalena 2008. Da las gracias a todos los miembros de su Junta 

y a los diferentes colectivos que han hecho posible su trabajo, y recalca que han sido 

muy positivas,  ... (adjuntamos copia del informe). Al acabar, recibe un fuerte aplauso.  

     Vicent Grau i Reig pide la palabra diciendo que en estas y en anteriores fiestas, se 

ha descuidado mucho la periferia de Castellón, los barrios. Se ha de disfrutar del centro 
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histórico en las fiestas pero a la vez hace falta potenciar colectivos que acerquen la 

fiesta a la periferia.  

     Sin más opiniones, pasamos al cuarto punto del orden del día. 

      

CUARTO 

     El presidente de la Mesa, Raúl Pascual pregunta si hay candidaturas. 

     Solo se presenta una, encabezada por Jesús López Guillén con 75 avales, formada 

por: 

 

      Acto seguido presenta su programa incidiendo en que seguirá potenciando la fiesta 

desde los colectivos como hasta la fecha y quiere comentar dos novedades:  

- La creación de un Centro de Estudios e Investigación de las Fiestas, pensando en 

el futuro Palacio y Museo de la Fiesta, donde se recopile toda la cultura e 

información que se produce desde los diferentes colectivos festeros y además, se 

investigue diferentes aspectos que inciden en el mundo de la fiesta. 

- La creación de un taller artesanal, de artes decorativas para los colectivos, por tal 

de reforzar nuestras tradiciones. Se harán talleres de: gayatas, gayatas 

individuales, gigantes y cabezudos, decoración de escenarios, carros 

engalanados,  ...  

     Vicent Grau i Reig pregunta a Jesús López que se sabía que había otra 

candidatura que no se ha presentado, pero, en esta candidatura que presenta, se han 

tenido en cuenta las propuestas de los otras?  

          Jesús López contesta que el no sabe nada de la otra candidatura, pero que en su 

candidatura ha escuchado a todos los colectivos, es más, hay gente de todos los 

colectivos que han querido integrarse y trabajar por la fiesta. 
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QUINTO 

     Una vez acabadas las intervenciones, la Mesa comprueba los DNI de los que forman 

la candidatura. Se comprueban 10 de los avales y son correctos.  

     Entonces, el presidente comenta que no procede ninguna elección, dado que hay 75 

avales a la candidatura sobre los 101 miembros de la Asamblea constituida. Aún así, 

Vicent Grau pide que aún así se vote.  

     Raúl Pascual accede pero a mano alzada. Todo el mundo lo acepta y se procede a la 

votación quedando así:  

- Votos a favor, 85. Diez más de los avales presentados.  

- Votos en contra, 1  

- Abstenciones, 11   

- Ausentes en el momento de la votación, 4  

     Entonces queda elegida la candidatura a la Junta de Fiestas presentada por Jesús 

López Guillén. Recibe una fuerte ovación.  

      

PALABRA ABIERTA: 

 

- Pepe Vicent Martí: 

     Empieza diciendo que tiene un gran respeto por todo el mundo, sobre todo, por los 

que en un día caluroso como hoy están presentes.  

     Dice que las palabras del programa de Jesús López le han congratulado, pero aún 

así, cree que es conveniente hacer un nuevo Congreso Magdalenero. Ciudades como 

Valencia, con más de 800 fallas; Alicante, con 150 hogueras; e incluso, Burriana, a las 

comarcas de Castellón, tiene más fallas que nosotros gayatas, nosotros nos hemos 

estancado.  

     Entonces en Castellón somos pasotas, no hemos sabido integrar a los recién llegados, 

no hemos sabido innovar. Nos hace falta -por esto pide un Congreso-, hacer un análisis 

riguroso de por qué no podemos exportar nuestra fiesta.  

     Concluye dando las gracias a las gayatas, collas y colectivos que hacen fiesta.  

 

- José Juan Sidro Tirado: 

     Felicita a la Junta saliente y anima a la nueva Junta para hacer les fiestas más 

grandes y utilizar la asamblea para hacerlo posible, pues ha de ser el medio más idóneo. 
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     Comenta que en la pasada Asamblea de fiestas hizo unas propuestas que no han 

estado reflejadas en ningún sitio, pues a fecha de hoy no ha recibido ninguna acta. 

     Pide que el acta de hoy llegue a todos y, de paso, si procede, la del año anterior.  

 

- Immaculada Puig Vicent: 

     Felicita a Jesús López por las fiestas. 

     Comenta que ha sido convocada por teléfono y que no ha recibido ninguna 

información, por lo que no sabia a que venia. Seria conveniente anticipar con tiempo 

toda la información.  

     Insiste en que hace falta que las normas de la Asamblea, a parte de estar en 

castellano, también se den en valenciano. 

 

- Vicent Grau i Reig: 

     También felicita a la Junta de Fiestas.  

     Pide un Congreso Magdalenero para estudiar las auténticas fiestas de Castelló, que 

“como la memoria histórica nos dice, eran las Fiestas de Julio” (alrededor del 

Obelisco, fiestas de la libertad,  ...).  

     Hace falta contar con las asociaciones de vecinos, contar con ellos a la hora de hacer 

fiesta. Hay que hacer fiestas para todos.  

     Remata diciendo una vez más, que hay que incluir el valenciano en todos los 

documentos utilizados en la Asamblea de Fiestas.  

      

- Paco Merchán Segura: 

     Hay que ampliar las gayatas de Castellón y potenciar les gayatas individuales. 

     En les pasadas elecciones, se presentaron dos candidaturas, ¿porqué en este año solo 

hay una candidatura? 

 

- Antonio Rodrigo Valls: 

     Delante de los nuevos venidos, a los versos del Pregó, cuando dice orgull de 

genealogia, que nos lleva a nuestros progenitores, a nuestro pueblo, para que todo el 

mundo se implicara y se viera reconocido, no seria mejor cambiarlo por orgull de 

ciutadania? 

 

- Pepe Vicent Martí: 
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     Contesta a Toni Rodrigo diciendo que aún siendo mestizo, la palabra genealogía y el 

verso no se pueden cambiar. Hay que forzar la integración de la gente, de toda la gente. 

     Concluye diciendo que la nueva Junta de Fiestas, debería haber contado con la 

candidatura que perdió la anterior elección, siempre en beneficio de la fiesta. 

 

- Enriqueta Pavón Cajal: 

     Da la enhorabuena al señor alcalde, pues “tenemos, como de costumbre, el candidato 

que el quiere”. 

 

- Alberto Fabra Part: 

     El señor alcalde contesta diciendo que el Consejo o Asamblea de Fiestas tiene plena 

democracia desde sus inicios.  

     Todo el mundo aporta cosas, siempre ha habido libertad para todos.  

     Las candidaturas que se presentan, siempre cuentan con la gente y colectivos que 

consideran más importantes y adecuados para llevar a cabo su tarea.  

     Esta Asamblea siempre aporta, y mucho a las fiestas.  

     Dio las gracias a todos los colectivos representados en esta Asamblea por el trabajo 

bien hecho, por su trabajo desinteresado que hace posible que las fiestas de Castellón 

sean lo que son.  

     Esta candidatura es la más representativa de Castellón, todos los colectivos están 

representados. Para concluir, “nosotros desde el Ayuntamiento siempre apoyaremos a 

la gente que trabaje por la fiesta de Castellón”.  

 

     Una vez finalizada la intervención del señor alcalde y sin más turnos de palabra, a las 

12:30 h damos por finalizada la Asamblea de Fiestas.  

     EL SECRETARIO 

 

 

Joan Josep Trilles i Font                                                                                   Visto bueno 

EL PRESIDENTE 

 

 

 

Raúl Pascual Cherta 


